



EL INTERESCOLAR SOPROLE VOLVIÓ A CONCE LUEGO DE 16 AÑOS.

## Cerca de 1.300 escolares de todo Chile reunió evento atlético en el Ester Roa

Luego de más de una década, el Interescolar de Atletismo Soprole volvió a encender la pista del estadio Ester Roa Rebolledo en Concepción. La competencia, realizada el fin de semana pasado, convocó a 1.279 estudiantes de aproximadamente 120 establecimientos educacionales provenientes de ciudades entre Iquique y Castro, en un evento que marcó un

hito para el deporte escolar en nuestro país.

Organizado por el Club Atlético Santiago en el marco del programa Soprole Deporte Escolar, durante la jornada se vivió un ambiente de entusiasmo y compañerismo en pruebas de pista y campo que incluyeron, entre otras, disciplinas como velocidad, salto largo y lanzamiento de la bala.

El evento destacó tanto por su nivel competitivo como por la emotividad del reencuentro entre colegios en una instancia que no se realizaba en la ciudad desde 2008. "Estamos muy orgullosos de haber retomado esta competencia histórica en Concepción. Volver después de 16 años y ver el entusiasmo de los estudiantes, profesores y familias confir-

ma el valor que tiene el deporte escolar como espacio de desarrollo integral, y nos refuerza la importancia de nutrir sonrisas a través del deporte a lo largo de Chile", señaló Rodrigo Cubillos, gerente de marketing de Soprole.

En esta edición se registraron 10 nuevos récords de torneo, reflejo del alto nivel deportivo que se vivió en cada categoría. 🔄